NI-Youth 新代表の抱負

新しいことにも挑戦、より進化したユースに

金井勇樹 (NI-Youth 代表)

初めまして、今年度より NI-Youth の代表を 務めさせて頂く金井です。せっかく代表を務 めるからには今までとはいい意味で違った Youth にしていきたいです。

まずは日本人だけでなく留学生の人数もさらに増やし、Youth をもっと活発にしていきたいです。そのためにも今年からは国際交流に関することだけではなく、新しいことにも積極的に取り組んでいこうと思います。他のボランティア団体にも声をかけ、お互いのイベントや会議にも参加するなどして、最終的には一緒にイベントを開くなど、何か合同で活動をしたいと考えています。

Youth に興味を持ってイベントに参加してくれた留学生の方々についても、これまでは次に開催する他のイベントにも参加してもらうだけでしたが、せっかく興味を持ってくれたのですから、Youth の会議にも参加してもらい、次回以降はイベントを運営する側として関わってもらうことも考えています。他にもイベントで仲良くなった人たちとは普段から一緒に遊ぶなど、イベント以外でも関わりを持って留学生との繋がりを強く広くしてい

きたいです。



による体験をもとに、事前に知っておくべき ことや改善した方がいい点などをまとめ、そ の知識をもとに今年の第3回目の派遣をより 良いものになるように協力していきたいと思 います。

このように、今年は毎年行っている BBQ などのイベントだけでなく、他にも挑戦していきたいことがあるため活動量が多くなります。もちろんイベントの質もさらに上げます。今年は活動内容、活動規模ともに今までよりも進化した Youth にしていこうと思います。よろしくお願いします。